

Universidad del Sureste

Licenciatura en Medicina Humana

Materia:

Medicina física y de rehabilitación

Trabajo:

Escalas de evaluación en la discapacidad en el mayor

Docente:

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Alumno:

Gordillo López José Luis

Semestre y grupo: 5^o "A"

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez, Chiapas a; 02 de Diciembre del 2021

Escalas y Pruebas de Valoración Funcional y Cognitiva en Mayores
La valoración funcional y cognitiva constituyen un pilar importante en la evaluación de las personas Mayores, fundamentalmente en una valoración multidimensional, muchos veces, como componente más de valoración geriátrica integral (VGI). Y se disponen de herramientas (Escalas y Pruebas) que a través de su estructura y resultados valoran la condición de forma estandarizada.

El grado de valoración de las actividades básicas de la vida diaria (ABVD) valoran el autocuidado y las necesidades básicas para que el paciente pueda mantenerse autónomo en su medio inmediato, su domicilio (comer, bañarse, vestirse, desplazarse, vestirse, con otras actividades)

Índice de Barthel
Constituye la escala más utilizada para valorar las ABVD, fundamentalmente en pacientes domiciliarios con deficiencias notables

En rehabilitación, para la valoración del grado de minusvalía, sus características o de intensidad.

Esto se debe a sus características adecuadas y prácticas:

- Rango alto y discriminante, tanto de funciones, como de posibilidades de respuesta.
- Puntuación de 0 a los puntos, puntuando las actividades con 0, 5, 10 o 15 puntos.
- Extenso uso y experiencia en diferentes situaciones, lo que confiere grado de validez, y potencial predictivo y de control y monitorización de la situación de la persona.

Índice de Katz

La característica más destacable es la ordenación jerárquica de sus ítems reflejando la progresión natural de la pérdida y la recuperación de la función.

Sus mayores inconvenientes son la complejidad de la categorización final, limitación en el rango de las actividades elaboradas.

Escalas de valoración de las actividades instrumentales de la vida diaria

Valoran las actividades necesarias para mantener la independencia en el hogar y poder permanecer autónomamente en la comunidad

Índice de Lawton y Brody

Valora tres funciones con probabilidad de ser perturbadas en los hombres mayores, tradicionalmente asignadas a las mujeres:

Preparar comida, cuidar la casa y lavar la ropa.

Por eso esta versión de la escala Bondi no se valoran estas tres funciones en los hombres.

Tras un proceso de selección de los ítems por el Método Durbin, he notado que tiene buena validez interna en constructo y fiabilidad

Las escalas de Coop-Women son herramientas de valoración multidimensionales y poco focalizadas para medir el estado de la

Funcionales y caídas de vida

Edad de la Cruz roja

Consta de una subescala de valoración físico-funcional y la otra de valoración mental.

Los individuos que valoran un muy limitado rango de actividades (movilidad y continencia) y la sobreestimar con su propia capacidad cuando la persona es incontinente.

Pruebas de ejecución y de sampleo en ella se les pide a las personas que realicen una serie de actividades físicas, para comenzar con la movilidad, la marcha o el equilibrio.

Los resultados se relacionan con los de las escalas de valores AIUD. Las dos nuevas puntuaciones son las:

- Puntuación de la velocidad y de la marcha
- El test de levantarse y andar

AMF semFYC. (2013). AMF actualización en medicina de familia. <https://amf-semfyc.com/web/article/1187>